

habla para nuestros lectores

MARIA DE LOS ANGELES MORALES

Ha llegado a Caracas una gran cantante, una genial cantante española. Tiene 19 años de edad y el mundo entero es suyo. La esperan por todos los caminos rosas de alegría, rosas de triunfo.

Esta joven distinguida, María de los Angeles Morales, presentóse al Concurso Internacional Philips de música, organizado por la Sociedad Anónima Zeebad y N. V. Gloelampenfabrieken, celebrado en el famoso balneario de Scheveningen —Holanda—, con 358 candidatas, de 32 países, y ganó por unanimidad, el premio. Desde entonces, ha sido objeto de homenajes calurosos, en que se desbordaba el entusiasmo popular. España ya recibió con los brazos abiertos, como se recibe a una reina poderosa, y tuvo que aceptar fiestas, bailes, recepciones, regalos, contratos interminables. María de los Angeles Morales, ha cantado ya en casi toda Europa y en España entera. Los más importantes teatros, fueron marco preciso para su belleza, para su distinción, para su arte.

María de los Angeles Morales, acaba de llegar a Venezuela, inaugurando la ruta de Amsterdam a Curazao, vía Madrid, Lisboa, Dakar, Paramaribo y Maiquelía, en un avión soberbio, con que la Philips y la K. L. M. irán estrechando los lazos fraternales que unen a pueblos distantes.

Cuando María de los Angeles pisó esta tierra, la saludamos en nombre de todos los periodistas locales y de ELITE, particularmente. Ya conocía nuestra publicación y, echando mano al bolso amplio, nos dijo:

—Un momento, señores; voy a dedicarle mi retrato. Luego, pidiéndonos una cuartilla, escribió el gentil autógrafo que reproducimos.

Mientras el lujoso automóvil ganaba las curvas acentuadas, ella, con ojos infantiles, iba contemplanado nuestro paisaje y la risa, en su boca pequeña, era el mejor adjetivo para esta Naturaleza pródiga.

MUCHAS CORCHEAS Y SEMICORCHEAS

Faltaba poco para entrar en Caracas y tímidamente, aventuré unas preguntas...

—Es usted muy joven.

—19 años.

—Ya famosa.

—Exagera.

—He seguido con interés todos sus pasos.

- Chopin.
—¿Y el que consigue alegrarla?
—Mozart.
—¿Estudió usted armonía?
—Sí.
—¿Escribe música?
—Me hubiese gustado, pero no tengo tiempo.
—¿Qué género?
—Romántico.
—¿Tenía usted amigos en Caracas?
—Ni uno, excepto usted.
—¿Cuántos conciertos dará entre nosotros?
—Este.
—¿Qué lástima!
—Debo cumplir varios contratos por Sud América y después a Estados Unidos.
—¿Es feliz?
—Con mi arte.
—¿Le gusta leer?
—Muchísimo.
—¿Su tipo ideal de hombre?
—No lo he soñado todavía. Cuando intento pensar en él, veo muchas corcheas y semi-corcheas en el aire, que bailan para mí.
—Es curioso.
—Más adelante...

EL DINERO NO LA SEDUCE

Nos dirigimos al Hotel Avila. María de los Angeles Morales, dialoga con las personalidades que vienen en el coche. Dá gusto escuchar su voz armoniosa, delicada, que tiene matices finísimos. Aventuro más preguntas...

—¿Es usted ambiciosa?

—No.



La bellísima cantante española, María de los Angeles Morales, nos obsequia, gentilmente, con un retrato suyo, dedicado.

- Los gatos.
—¿Volveré a verla?
—Cuando guste, pero ya sabe que salgo de aquí el martes próximo.

—Lo siento.

María de los Angeles Morales, atiende a sus numerosos admiradores, que la reclaman. Es difícil continuar y me despido.

Mario Arnold.



—Es usted muy joven.
 —19 años.
 —Ya famosa.
 —Exagera.
 —He seguido con interés todos sus pasos, desde que ganó el Concurso.
 —Gracias.
 —Leí periódicos, programas...
 —Entonces...
 —Famosa.
 —Bueno.
 —¿Qué ópera estudia usted ahora?
 —"Lakme".
 —¿De quién es?
 —Leo Delibes.
 —¿Entre todas ellas?...
 —Me gusta "La Traviata".
 —¿Sus músicos preferidos?
 —Verdi. Para canciones y romanzas, Strauss, Schubert, Falla, Granados, Turina, Rodrigo...
 —¿El que más la emociona?



Maria de los Angeles Morales, con su dulce sonrisa prometadora.

—¿Tiene muchos defectos?
 —Bastantes, pero vale más callarlos.
 —¿Qué libro es ese?
 —"Prosas bárbaras", de Eca de Queiroz.
 —¿Hizo películas?
 —Prefiero verlas, como espectadora.
 —Pero, Hollywood...
 —Nunca me ha tentado el cine.
 —¿Seguiría usted cantando si se casara?
 —De ningún modo. Tengo la seguridad de que me lo prohibiría mi marido.
 —¿Quién sabe!
 —Son ustedes muy egoístas —perdone.
 —¿Le interesa el deporte?
 —Algo. No lo puedo ejercer, porque me perjudica para el canto.
 —¿Su regreso a España?
 —Cuando acabe los compromisos contraídos.
 —La veo millonaria.
 —El dinero no me seduce.
 —¿Su profesora de canto?
 —Lola Rodríguez de Aragón.

PREFIERE LA OPERA

Llegamos al Hotel Avila, en cuya puerta, distinguidas personalidades de Caracas esperan a María de los Angeles Morales, la joven cantante que conquistó al mundo con su voz maravillosa. Viendo que pronto desaparecerá entre flores y aplausos, continuo...

—¿Fuma usted?
 —No.
 —¿Quién la acompaña en este viaje?
 —Mi padre.
 —¿Ama las joyas?
 —Me son indiferentes.
 —¿Viste a la última moda?
 —Cuando puedo.
 —¿Cómo le gusta cantar, sola o con otros artistas?
 —Prefiero la ópera.
 —¿Siente predilección por algún animal doméstico?

ENO



Un laxante suave y eficaz



en Valencia

Situada en la Avenida de las Acacias, en un lugar apacible y acogedor, se encuentra la conocidísima Fuente de Soda LAS ACACIAS, donde, además de toda clase de Refrescos y Licores, expenden sabrosas Mérgañas y Helados.

Otra pose graciosa de la genial cantante, que ganó un concurso internacional, derrotando a 358 candidatas, de 32 países.